

jueves 23 de marzo de 2023

# El alcalde Manolo Barón inaugura la XXXIII asamblea general de la Asociación Andaluza de Centros Católicos de Ayuda al Menor

Se desarrolla en el día de hoy en el Hotel Antequera Hills, estando presentes representantes de las 16 entidades o congregaciones religiosas que forman parte de la asociación. ACCAM es una organización sin ánimo de lucro, cuyo fin principal es la defensa de los derechos, y la atención socioeducativa a menores en situación de desprotección, desamparo y/o riesgo social.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde Ana Cebrián han asistido en la mañana de hoy a la inauguración de la XXXIII Asamblea General de ACCAM y la XXII Asamblea General de ACCAMPA en nuestra ciudad, jornada que se desarrolla en el Hotel Antequera Hills. Dicha convocatoria reúne representantes de las 16 entidades o congregaciones religiosas que forman parte de la Asociación, habiendo recibido la bienvenida a nuestra ciudad por parte del Alcalde, quien ha agradecido a la organización la elección de Antequera al respecto.

El Presidente de ACCAM, José Alberto García Perea, es el encargado de presidir la Asamblea General que, entre las cuestiones que forman parte del orden día, cuenta con la presentación, debate y aprobación de la Memoria de Actividades del año 2022, la Memoria económica y presupuesto de 2023 y la presentación y aprobación, si procede, de la Programación para 2023.

La Asociación Andaluza de Centros Católicos de Ayuda al Menor (ACCAM) es una organización sin ánimo de lucro, cuyo fin principal es la defensa de los derechos, y la atención socioeducativa a menores en situación de desprotección, desamparo y/o riesgo social. Nace en 1999 con el deseo de unificar criterios de actuación en los Centros de Protección de Menores, regentados durante décadas por Institutos o Congregaciones religiosas, con presencia en Andalucía.

Además de ofrecer apoyo y asesoramiento a todos los centros de menores asociados, ACCAM cuenta con varios programas propios que desarrolla actualmente en distintas provincias andaluzas. En la provincia de Cádiz se ubica el Servicio de Apoyo al Acogimiento Familiar de Menores (SAAF) que tiene como objetivo ayudar a menores en situación de desamparo ofreciéndoles una familia donde poder desarrollarse y crecer feliz. En Sevilla, Huelva y Jerez de la Frontera se desarrolla el Programa de Mayoría de Edad "Siempre Adelante" destinado a la inserción sociolaboral de jóvenes ex-tutelados del sistema de protección de menores; y el programa de Voluntariado que gestiona la captación y coordinación del voluntariado de la asociación en la región andaluza.

Actualmente, ACCAM aglutina a 16 entidades/congregaciones religiosas que agrupan a 32 centros/servicios — distribuidos por las distintas provincias de la comunidad andaluza y atiende a unos 600 menores.

